

# 快挙！！

## 高校バドミントン部全道3位！！

1月14（木）～16日（土）に小樽市総合体育館で行われた第53回北海道高等学校新人バドミントン大会で遺愛バドミントン部史上初めて、団体で全道3位になりました。1回戦は不戦勝で2回戦恵庭南高校に3：1で勝利、ベスト8では札幌代表の北海高校に3：0で勝利し、準決勝に進出しました。準決勝では優勝したとわの森三愛高校と対戦し、0：3で敗退したものの、見事全道3位になりました。大快挙です！！



藤川主将に感想を書いてもらったので紹介します。

「コロナ禍の中でこうして大会が開催され、部としての目標であった全道大会ベスト4入りを達成することができて嬉しいです。とても嬉しいです。練習から『この大会が最後かもしれない』という気持ちで臨み、本番ではみんなで勝利を掴み取りました。そして、何より高体

（函館新聞より）

連が無くなり悔しい思いをした3年生の先輩に良い報告ができて良かったです。これからも今より上にいけるように、部活ができる環境に感謝して頑張っていきたいです。」

本当に素晴らしいことです。私が若かりし頃、遺愛バドミントン部の顧問になり、素人ながら熱く熱く指導していた時期がありました。（当時の生徒さんには私が未熟で非常に申し訳なかったのですが…）生徒さんと一緒になって、走ったり、素振りをしたり、朝練をやって、1回戦負けのチームが少しずつ勝てるようになり、何とか全道大会にも出場できるようになりました。でも、当時は全道ベスト3なんて夢のまた夢。憧れの世界でした。そこに到達したのですね。実に感慨深いものがあります。高体連でもぜひ、大活躍してほしいと願っています。

2021年1月31日